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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Accesso negato a Facebook agli impiegati statali 
 
 
Mi riferisco a quanto appreso dai massmedia negli scorsi giorni, cioè al fatto che sia stato negato 
l'accesso a Facebook agli impiegati statali, e in particolare alle affermazioni di qualche impiegato 
statale riportate su un quotidiano: 

«Effettivamente ultimamente mi capitava spesso di entrare in facebook durante le ore lavorative», 
ci confida un dipendente dell'Amministrazione cantonale. «Ok ma ora cosa faremo nei momenti 
morti?», dice un altro deluso dalla decisione presa senza una comunicazione. «Peccato perché 
l'importante è sapersi dare delle regole e dei limiti, e personalmente ci riuscivo», afferma un altro 
impiegato ancora, da noi raggiunto... telefonicamente.» 

 
1. Si intende verificare l'identità dei dipendenti statali che hanno affermato quanto sopra? Quali 

provvedimenti si prenderanno nei loro confronti e nei confronti di chi non occupa idoneamente 
queste persone? 

 
2. Si è deciso di impedire l'accesso a Facebook per il pericolo di virus, oppure vi erano evidenti 

abusi da parte degli impiegati statali? Se sì, quanti ne sono stati accertati? Quali provvedi-
menti sono stati presi nei loro confronti? Quale funzione ricoprivano queste persone? 

 
3. Il fatto che qualcuno parli, a tutt'oggi, nel 2009 di momenti morti sul posto di lavoro, conferma 

che nonostante Droz e Ramsauer (fin dal 1990) abbiano denunciato persone che facevano i 
loro comodi sul posto di lavoro, rispettivamente la mancanza di assegnazione di lavoro, non è 
ancora stato fatto nulla per impedire queste situazioni? 

 
4. Non è forse vero che vi sono stati o vi siano impiegati statali vitanaturaldurante occupati nei 

blog? Quanti, negli ultimi 10 anni? Quali provvedimenti sono stati presi nei loro confronti? Si è 
verificato il perchè queste persone avessero tempo per poter bloggare invece di lavorare? 
Quale funzione ricoprivano queste persone? 

 
5. Non è forse vero che vi sono stati o vi siano impiegati statali che hanno utilizzato i numeri tele-

fonici erotici o di maghi dal posto di lavoro? Quanti, negli ultimi 10 anni? Quali provvedimenti 
sono stati presi nei loro confronti? Si è verificato perchè queste persone avessero tempo per 
queste attività invece di lavorare? Quale funzione ricoprivano queste persone? 
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